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Warum ich eine gottgewollt ausgelegte Bibel brauche:

Durch die Psychopharmaka wurde ich ganz jähzornig, engstirnig, hochmütig und verbohrt obwohl 
ich bis 7/ 2004 täglich bis zu oft, bis zu viel in der Bibel las. So glaubten meine Gemeinde, mein 
Betreuer und andere Menschen, dass Gott mich zügeln und zurechtweisen kann. In der heute viel zu
menschlich ausgelegten Bibel kann ich nicht mehr, von Gott, zurechtgewiesen werden. Damals, 
weil ich meinen Geist sehr stark mit der Bibel fütterte, konnte ich noch viele Bibelverse auswendig, 
aber nicht mehr die bis zu sehr krass schneidende Wahrheit Gottes, die ich über alles liebte. 

Diese Bibel ist richtend und zurechtweisend, bis zu, in jedem Vers, es ist die deutlichste 
Aussage dieses Bibelverses für einen Autisten und Legasthenikers in einer, die die schneidende, 
sehr scharf wiedergegebene Wahrheit vor Gott in  richtender und zurechtweisender Form weitergibt.
Diese Wahrheiten vor Gott und seiner Schöpfung, werden von der Gesellschaft, den Richtern und 
Ärzten und Wissenschaftlern, die von ihrem anderen Wissen felsenfest überzegt sind, wie von, den, 
vom wahren Gott, abgefallene Kirchen bis zu hart angegriffen. Also ist dieses Wort maximal 
angegriffen. Zwei solcher Wahrheiten, die vor Gott und seiner Schöpfung, Bestand haben, weiß ich 
noch:  

Eine solche Wahrheit ist -  1. Du wirst/sollst dein Brot (deine pflanzliche Nahrung [1.Mose 
1,29]) im schweiße deines Angesichts essen. (1.Mose 2/3 Gott spricht zu Kein nach Keinsmal)  Es 
ist Gottes Verheißung, dass Gott uns zu einem ewigen Leben, mit allen uns gefährlich werdenden 
Geschöpfen umgestalten kann, wenn wir uns maximal, ([soviel wie nicht willentlich übertrieben – 
nötige Ruhepausen, schwankende Fitness...erreichen können], -  es sollte aber eine Steigerung über 
einem längeren Zeitraum erkennbar sein. Langsame Steigerung von ein bis zwei mal 
wöchentlichem, völligen auspowern, bis täglich sehr oft) anstrengen und schwitzen.   

Eine 2.      Wehe euch Menschen wenn ihr nach den Sternen (Himmelskörpern) greift.     Bei
meiner Geburt war es der Mond – tatsächlicher Geburtstag    05.07.1964  - Heute ist es der Mars    

Eine 3.      solche Wahrheit zeigt die Wahrheit in dieser bedrängten Zeit zeit auf:    
Ungefährer Inhalt:    

Es ist viel gefährlicher einem Tölpel  -  (der von seinem Wissen überzeugt ist und von 
Gottes Gegenspieler beeinflusst ist – meine für mich Verantwortlichen, die nicht verstehen können, 
warm ich so reagiere und die mich vom Gegenteil überzeugen wollen – Kann auch ein Arzt sein mit
Psychopharmaka ! >>bleibe fest auf Gott gegründet sonst kannst du durch diesen Angriff, dein 
ewiges Leben verlieren<<!
– die heute bis zu maximal menschlich ausgelegten Bibeln versichern dir, das kann Satan 
nicht, - das aktuelle Geschehen zeigt mir, dass das eine schlau eingefädelte Lüge von Satan ist, die 
ich nur in dieser Bibel fand) – alle entschiedenen Christen brachen diese unveränderte Bibel
–  zu begegnen als einer Bärin, (in Freiheit) zu begegnen, die ihrer Jungen beraubt wurde. 
( dies ist äußerst lebensgefährlich für dein irdisches Leben, denn sie ist äußerst aggressiv und groß,  
für mich ist gemeint, ein Braunbär oder Grissli-Bär) aber kein Angriff auf dein ewiges Leben.

  
<<<<diese Bibel [viele Teile davon] verurteilen dich schonungslos, >>>>

<<<<wenn Gott etwas an dir findet, das nicht seinem Willen/ seiner Wahrheit entspricht>>>>

Zur geistlichen Gesundung bräuchte ich genau so eine Bibel, die mir von Gottes Gegenspieler vor 
meinem 17. Lebensjahr, weil einige weltlich eingestellte Menschen, genau diese Bibel lesen 
wollten, die ich lese, -  sie haben recht, diese gottgefällige Bibel, die einem, an dem Gott etwas 
findet, das nicht seinem Willen und Wahrheit entspricht), schonungslos richtet und  zurecht weist. 
Wollten diese vom Teufel verdrehten Leute aber nicht, also hat sie Teufelchen dazu angestiftet mir 
diese Bibel schon früh, vor meinem 17. Lebensjahr zu entfernen. Hatte Angst diese Wahrheit zu 
verlieren, wie es heute auch geschehen ist, ich weiß so lau wie ich heute bin, kann Gott mich nicht 
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retten. Also hat Teufelchen erreicht, was er wollte. Wenn ich nicht in den Besitz einer solchen Bibel 
komme und darin täglich lese. Mit einer solchen Bibel kann Gott meinen Geist wieder mit seinem 
schonungslos richtenden und zurechtweisenden Wort stärkten, das mich/ dich/ alle Menschen retten 
kann, wenn Gott dich durch diese Bibel richten und zurechtweisen kann.

Vielleicht kannst du am Anfang nur einen Bibelvers, dieser Bibel, täglich, aus den Psalmen, lesen. 
Gebe Gott dein  Einverständnis, dass er dich umformen darf und wenn es sein Wille ist und er dich 
in sein ewiges Reich retten kann. - Freies Gebet, du brauchst keine gewissen Form oder Formeln 
einhalten, Gott versteht dich weil er dein Herz beurteilen kann, sieht wie du es meinst.  -   Um 
Fortschritte im Glaubensleben zu machen, musst du das Lesen in dieser Bibel steigern und  immer 
wieder einen Vers / einen Abschnitt / ein Kapitel, aus dem neuen Testament lesen. Ich kann nur 
beten, dass du wirklich eine solche Bibel in den Händen hältst. Diese Bibel verbreitet Wahrheiten, 
die die Gesellschaft, weltliche Ärzte, Richter und Wissenschaftler, die von ihrer anderen Meinung 
nicht abrücken wollen, wie die, vom wahren Gott abgefallenen, Kirchen bis zu sehr hart angreifen. 
Wenn du diese Wahrheiten von Gott nicht annehmen willst und dich weigerst diese Wahrheiten zu 
erfahren, kann dich der wahre Gott nicht retten und du wirst diese Bibel wegwerfen. Wenn du diese 
Wahrheiten, die vor Gott und seiner unveränderten Schöpfung immer gelten, wenn du diese immer 
verteidigst und für dich annimmst, kann Gott dein Gebet erhören und dich  in sein ewiges Reich 
retten. 

Vielleicht gibt es bald diese Bibel in neueren Sprach-Übersetzungen müsste genauso 
schonungslos richtend und zurechtweisend, mit schneidender Wahrheit gewürzt, die vor Gott 
Bestand hat. Diese findet man wenn man die deutlichste Auslegung für einen Autisten und 
Legastheniker wählt (dieser einfache Mensch braucht eine klare, deutliche und einfach zu 
verstehende Aussage dieses Verses, die den Inhalt genau, präzise und auf den Punkt gebracht, 
wiedergibt), mit den Psalmen im neutralen, lauen Ton, so wie in dieser original Bibel.

Deshalb, weil ich schonungslos von Gott verurteilt wurde  -  musste er - war richtig - denn Gott will
jeden Menschen retten. So schonungslos verurteilt zu werden ist gar nicht schön - aber nötig aus 
Gottes Sicht - denn er will jeden Menschen, der sich von ihm, durch diese Bibel, zurechtgewiesen 
lässt, retten. 
Du hast sie heiß geliebt, wenn du richtig vor Gott warst, denn sie hat dir die Wahrheit, die vor Gott 
und seiner Schöpfung, Bestand hat, in einem normalen, für dich schönen, schneidenden Ton 
weitergegeben. 

So ist Gott wirklich, wegen seiner Heiligkeit ( 100% schneidende Wahrheit -  will er dich 
trotzdem in sein Reich retten – doch wenn du nicht auch heilig wirst, hast du Todeszustände 
dauernd, wenn du ihn nur siehst oder spürst). Also hat Gott in dieser Bibel die total im Gebet 
gefunden, hergestellt und verkauft ist, versteckt was dich fähig macht in seine Nähe zu treten. 

Diese dringende Hilfe ist in den Psalmen versteckt, ich, weil ich in ihnen kaum schneidende 
Wahrheit fand, mochte sie nicht und habe sie als nicht wertvoll erachtet, aber genau darin liegt der 
Grund warum diese so lau geschrieben sind.

Du wirst durch diese laue ,nicht die schneidende Wahrheit verbreitende, die zur Wahrheit 
Gottes führt, dich wieder  fähig macht wieder alle Teile dieser Bibel mit Freude und tiefer 
hingezogener Liebe, zu Gott und deinem Nächsten, lesen zu können, lieben lernen. Wenn du so 
verändert wirst beschenkt dich Gott durch vieles, aber du darfst an der, in dieser Bibel erkannten 
Wahrheit keine Abstriche machen, so kann dich Gott retten.

An alle Ärzte, Wissenschaftler und studierten Akademiker, diese Bibel enthält die Wahrheit 
vor Gott Bestand hat, die in ihm und seiner unveränderten Schöpfung verborgen ist. Sie ist für alle 
Tiere ( es gibt Tiere mit Teil freien Willen, also auch möglich, dass das rein natürlich Wissen nicht 
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zutrifft), für Pflanzen und entschiedenen Christen zutrifft, weil Gott ihr wirklicher Herr, und sie 
seine Sklaven oder Diener sind. 
Für Namenschristen, weltliche Leute und Satanisten gilt, weil Gott, der himmlische Vater, nicht ihr 
Herr ist, sondern Luzifer , der Herr der Welt, ist ihr wirklicher Herr. (Matth. 6,24;  Luk 4,8;   
5.Mose 8,3) hilft ihnen reine unveränderte Natur nicht. 
Wenn sie das nicht wahrhaben wollen, geben sie ihnen, bitte, eine solche Bibel mit diesem 
Hinweisblatt. 
Wer diese Bibel liest und sich von ihr richten und zurechtweisen lässt, wird dadurch,  zu Gott 
gezogen. Man wird diese schneide Wahrheit sehr lieben lernen und diese gerne verbreiten, denn 
durch diese Bibel wirst du die Stimme Gottes und Satans leicht unterscheiden können, Satan zitiert 
Gottes Wort übertrieben oder zu menschlich und auf falsches bezogen, Gott dagegen zitiert sie 
exakt,so schneidend, wie du sie in dieser Bibel gelesen hast. Wenn du den wahren Gott und seine, 
durch diese Bibel erkannte Wahrheit an die erste und wichtigste Stelle deines Lebens stellst wird 
Gott sich um deine Belange kümmern. (Matth. 6, 33 Trachtet zuerst nach dem Reich Gottes und 
nach seiner Gerechtigkeit, so wird euch das andere (was du brauchst) alles zufallen. (Gott will nicht,
dass du durch Üppigkeit in deinem Leben von ihm abfällst, deshalb begnüge dich mit dem nötigen).
Gott wird dann noch mehr für dich tun, weil er dich wirklich liebt. Er wird sich um deine Genesung 
körperlich, geistig wie seelisch sorgen und du wirst mit purer unbehandelter Natur gesund werden. 
Das ist für ihn noch nicht genug er wird dir ein erfülltes Erdenleben und aus reiner Gnade Gottes 
ein ewiges Leben schenken. Wollen sie das?

Zusammenfassung:  Die Druckrechte dieser Bibel (meiner Konfirmationsbibel) liegen seit ca. 1980 
bei der heute Deutschen Bibelgesellschaft Stuttgart diese leugnet sie zu haben und will sie nicht 
verbreiten.       Was ich alles von dieser Bibelgesellschaft alles gesehen habe, lässt mich zweifeln, 
dass sie diese im dem originalen Wortlaut drucken, denn sie enthält Wahrheiten vor Gott, die von 
der Gesellschaft den Ärzten, Richtern und Wissenschaftlern wie unseren heutigen Kirchen bis zu 
sehr scharf angegriffen werden, denn diese verehren einen anderen Gott, als den wahren Gott 
JHWH, aus dieser gottgefälligen, im Gebet gefundenen Bibel. Diese Wahrheiten von Gott JHWH,  
deren Druck schön und praktisch ist, deren Herstellung ganz aufwendig ist, im Gebet gefundener 
Verkaufspreis, dass sie für jeden erschwinglich ist, dass du lange Freude an ihr hast, ein 
vollkommenes Geschenk Gottes. – So konnte diese Bibel mit Gebet belegt werden und Gott wirkt 
durch sie häufig bis zu oft täglich wenn du in dieser Bibel liest oder wenn du an dieses Wort Gottes 
denken musst. 

Denn dieses Wort Gottes ist wirklich schärfer und durchdringender als jedes zweiseitig (beitseitig) 
geschliffene Schwert, bis es scheidet Mark und Bein, bis es trennt Seele und Geist, es ist ein Richter
Gedanken und Empfindungen des Herzens…(Hebräer 4,12f)

Ich bräuchte diese Bibel zur gesundheitlichen Genesung und ich fände es gut, wenn jeder 
der sich nur durch die Natur (Schöpfung Gottes) helfen lassen will, sich für diese Bibel entscheiden 
muss, damit Gott, durch die unberührte reine Natur, ihm helfen kann. - Denn ich weiß durch meine 

Erfahrung in der Psychiatrie, dass nur die reine Natur bei entschiedenen Christen hilft, aber 
wer Satan in seinem Leben wirken lässt (oder meintes durch eine neutrale Willensentscheidung hast
du Teufelchen in die Schranken gewiesen, der irrt gewaltig, denn wenn er sich nicht 100 % für Gott 
JHWH entschieden hat und täglich in einer gottgewollten Bibel liest, zumindest bei mir ist das so, 
fällt von Gott JHWH wieder ab), also hat er sich nicht für immer 100% für Gott entschieden, er hat 
für keinen als seinen Herrn entschieden, nach der Bibel gibt es nur zwei 
Entscheidungsmöglichkeiten – Gott oder Satan, wenn du dich nicht 100% für Gott entschieden hast,
ist Satan in Wirklichkeit dein Herr, weil es, in Wahrheit vor Gott, keine neutrale Zone gibt.
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Es ist Wahrheit vor Gott, jeder gereinigte Mensch kann, Gottes und Satans (Gottes 
Gegenspieler) Stimme hören, wir Menschen sollen jedoch (wie Jesus) alles an Gottes Wort und der 
Schöpfung (Gottes unberührter Natur der Erde und des Alls) prüfen, ob die gehörte Stimme von 
Gott, dem Geber und Erhalter allen Lebens, oder von Satan, dem Diabolos, dem 
Durcheinanderbringer oder -werfer, dem Herr über unseren Erdentod kommt.  

Mit dieser Bibel konnte ich einfach, 100% sicher die Stimme von Gott und Satan 
unterscheiden. Diese Bibel verwandelt einen jeden der sie täglich liest, in den Charakter Gottes, 
dass sein Reden, Denken, Handeln und Ausleben das eines Heiligen von Gott, aus der Welt 
ausgesonderten ist. Diese Leute kann die falsche Welt nicht ertragen. Denn ich habe, weil der Ernst 
der Lage es erforderte dieses Wort selten in totaler Liebe, sondern mit bis zu scharfen Ernst 
weitergegeben.     

Bitte geben sie allen diese Ausarbeitung, an jeden weiter, bevor er sich diese Bibel beschafft,
 er soll sich frei entscheiden können, ob er das will und zulässt,

denn zum Wegwerfen ist diese Bibel viel zu schade.

ich bräuchte eine solche Bibel mit Apokryphen.

Solche Christen die die schneidende und richtende und zurechtweisende Wahrheit Gottes von sich 
geben kann die Welt, weil Satan ihr wirklicher Herr ist, nicht ertragen.

Das gute an dieser Bibel ist sie ist richtend und bis zu scharf zurechtweisend für denjenigen, 
an denen Gott was auszusetzen hat, aber er kennt Kinder (lernende im Glauben) von Erwachsenen, 
sonst mit meinen vielen Fehlern hätte mich diese Bibel schon vor meiner ersten Selbstbefriedigung 
-           hat den Grund dass ich vom 14.-15. Lebensjahr, ich glaube ununterbrochen, die größte freie 
Zeit ohne dieser Substanzen dürfte 3-4 Monate gewesen sein,mit Substanzen gequält wurde die 
mein Sexualhormon bis zu extrem überhöht ansteigen ließen. Teufelchen wollte damit erreichen, 
dass ich ein Casanova bin, der am Anfang drei mal am Tag eine Frau gebraucht hätte. Hatte 
Abscheu vor  mir, konnte mich deswegen nicht ausstehen. Mir machte es nichts aus, von Gott, 
durch diese Bibel verurteilt zu werden, ich verstand es zwar aber, ich wollte Gott der mich auf die 
Psalmen aufmerksam machte nicht glauben. Heute weiß ich, dass mir diese, weil neutral 
geschrieben, und mich Gottes schneidende Wahrheit nicht wegen seiner Heiligkeit schonungslos 
verurteilt hätte. Leider war wenig, aber grundlegende und verständliche Wahrheit Gottes dort zu 
finden, mir hätten sie geholfen diese schwere Krise zu überwinden und zurück zu Gott und seiner 
Heiligkeit zu finden, so hätte ich die Psalmen lieben gelernt. 
-         Gesundung.    Gebet!

http://Www.ueberleben-yeshuja.de/
http://Www.ueberleben-yeshuja.de/

